



## 7. Lägern Classic am 1. September 2024

### **Neuer Rekord: Ueber 1'100 Fahrzeuge und 5'000 zufriedene Besucherinnen und Besucher bei schönstem Wetter**

**Am Sonntag, 1. September trafen sich in Würenlos nun zum siebten Mal zwei-, drei- und vierrädrige Klassiker. Ueber 1'100 Fahrzeuge kamen im Lauf des Sonntags, was ein neuer Rekord darstellt. Rund 5'000 Besucherinnen und Besucher freuten sich an altem Blech und Eisen.**

Alte Fahrzeuge erfreuen sich grosser Beliebtheit – bei Besitzerinnen und Besitzern genauso wie bei der breiten Öffentlichkeit. Das hat die siebte Lägern Classic auf eindrückliche Weise gezeigt: Mit über 1'100 Motorrädern sowie Old- und Youngtimer und rund 5'000 Besucherinnen und Besucher bedeutete das ein neuer Rekord.

Bei herrlichem Hochsommerwetter warteten die ersten Oldies schon kurz nach 8.00h auf Einlass. Ab dann bis in die frühen Nachmittagsstunden herrschte ein reges Kommen und zum Teil auch Gehen. Zeitweise hatten die Eingangskontrolle und die Einweiser alle Hände voll zu tun.

Das Verkehrs- und Parkplatzmanagement auf dem Tägerhardring mit Rundverkehr hat sich dabei bestens bewährt. Es gab auf dem Festgelände kaum Stau und jedes Fahrzeug fand einen Platz. Dies auch, weil im Laufe des Sonntags immer wieder Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit ihren Oldies und Youngtimern auf die Lägern-Cruise gingen. So erlebten die Zuschauerinnen und Zuschauer auch immer wieder Klassiker in Bewegung.

Dino Graf vom organisierenden Verein Lägern Classic: «Es war schön, so viele strahlende Gesichter zu sehen. Keine nennenswerte Panne und kein anderes Vorkommnis trübten den Anlass. Cooler Sound von der Band Steamy Joe und verschiedene kulinarische Angebote luden zum Verweilen ein. Von den Teilnehmenden und den Besuchern haben wir nur Gutes gehört. Und der neue Teilnehmerrekord motiviert natürlich nochmals, noch nie haben wir die 1000-er Marke geknackt, und dann gleich deutlich. Das isch de absoluti Wahnsinn! Zum Glück konnte der Verein Lägern Classic dieses Jahr auf den Support des FaBaM, der Freunde alten Blechs und alter Motoren zählen.»